

# HIPSI

## Komsos Kodim 1005/Barito Kuala dengan Keluarga Besar TNI (KBT)

Maskuri - [BARITOKUALA.HIPSI.OR.ID](http://BARITOKUALA.HIPSI.OR.ID)

Jun 12, 2023 - 18:16



*Komsos Kodim 1005/Barito Kuala dengan Keluarga Besar TNI (KBT)*

Barito Kuala - Kodim 1005/Barito Kuala menggelar komunikasi sosial (komsos)

dengan keluarga besar TNI, di Aula M.Yamin Kec.Marabahan Kegiatan diikuti para Perwira Kodim Danramil Babinsa bersama para Veteran dan Purnawirawan TNI dari Kabupaten Barito Kuala. Dengan Tema Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI.Senin(12/06/2023)



Sambutan Dandim Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Selaku Dandim 1005/Barito Kuala saya mengucapkan Selamat Datang di Aula Moch. Yamin Makodim 1005/Barito Kuala dan terimakasih atas berkenannya untuk hadir memenuhi undangan kami pada acara silaturahmi Kodim 1005/Barito Kuala dengan KB TNI Tahun 2023.

Keluarga Besar TNI sebagai bagian dari masyarakat Indonesia secara historikal memiliki hubungan yang sangat erat dengan TNI, atas dasar kesamaan ini maka TNI selalu melaksanakan komunikasi dengan komponen Keluarga Besar TNI yang terdiri dari PEPABRI, LVRI, PPAD,PERIP, PIVERI, KB FKPPi,PPM dan Unit Korpri TNI.

Kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI yang dilaksanakan hari ini, bertujuan untuk Mewujudkan hubungan yang harmonis antara Prajurit TNI AD dengan Keluarga Besar TNI agar senantiasa terjalin ikatan sebagai mitra pejuang untuk menjaga dan mempertahankan kedaulatan NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu "Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI". Tema tersebut saya nilai penting sebagai upaya kita bersama untuk selalu dapat berbuat yang terbaik demi terpeliharanya rasa persatuan dan kesatuan bangsa.

Saya mengucapkan terima kasih atas sinergitas yang telah terbangun selama ini sehingga keberadaan Keluarga Besar TNI di masing-masing wilayah telah berkontribusi positif dalam membantu menjaga stabilitas maupun kondusifitas di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala.

Perlu saya sampaikan bahwa tugas dan peran TNI AD salah satunya adalah membantu pemerintah daerah melalui operasi bakti dan karya bakti. Bapak Kasad memberikan Kebijakan yang menjadi Pedoman dalam pelaksanaan kegiatan di bidang teritorial Sebagai Berikut Peningkatan ketersediaan jumlah Titik Air bagi masyarakat melalui kegiatan TMAB/ TNI Manunggal Air Bersih).

Upaya menurunkan angka Stunting secara terpadu. Peningkatan Ketahanan Pangan. Peningkatan Kesadaran Masyarakat terhadap tanggap Bencana maupun meminimalkan resiko kerugian akibat Bencana.

Dan perlu saya ingatkan bahwasanya tahun ini adalah merupakan tahun politik dan menyongsong pelaksanaan Pesta Demokrasi pada tahun 2024, oleh karena itu kami sebagai aparat TNI selalu berkomitmen untuk bersikap Netral baik mulai pentahapan pemilu sampai dengan pelaksanaannya, siapapun yang terpilih nantinya semua demi Bangsa dan Negara | serta bisa membawa kemakmuran masyarakat Indonesia seluruhnya.(PENDIM 1005)